

Quand un nombre est considérable, on le partage ordinairement, par des virgules, en tranches de trois chiffres chacune, excepté la dernière à gauche, qui peut n'en contenir que deux, ou même qu'un : 53,-640,789,120. La première tranche à droite est la tranche des unités ; la seconde, celle des mille ; la troisième celle des millions, &c.

Pour énoncer dans le discours les nombres exprimés en chiffres, il faut, en commençant par la gauche, prononcer chaque chiffre en son rang, et n'énoncer le nom de chaque tranche qu'au dernier chiffre. Ainsi, on énoncera de la sorte le nombre précédent : Cinquante-trois milliards, six cent quarante millions, sept cent quatre-vingt-neuf mille, cent vingt.

Pour exprimer en chiffres un nombre énoncé dans le discours, il faut écrire chaque chiffre dans l'ordre qu'il est énoncé, en observant de mettre un 0 à chaque place vacante ou espace intermédiaire, c'est-à-dire à chacun des rangs où aucun autre chiffre n'est exprimé dans l'énoncé. On pourra s'exercer sur les nombres qui suivent :

Lisez, ou écrivez en toutes lettres les nombres suivants : 76 ; 249 ; 3,704 ; 57,028 ; 507,613 ; 6,317,740 ; 39,700,521 ; 106,830,704.

Ecrivez en chiffres les nombres suivants : quatre-vingt-treize ; cinq cent quarante-neuf ; trois mille sept cent dix ; soixante-trois mille vingt-sept ; six cent quinze mille dix-huit ; deux millions treize mille cinquante-quatre ; trente-deux millions deux cent cinq mille six ; cent trois millions onze mille quatre cent ; sept milliards vingt-six millions neuf cent douze mille quatorze.

---